

Borges Desea Recibir el Nobel Como una Forma de Canonización

SANTIAGO, 2 de diciembre. (AFP)—El escritor argentino Jorge Luis Borges admitió que le gustaría recibir el Premio Nobel, como una especie de canonización, en una entrevista difundida hoy aquí.

El octogenario intelectual, que en recientes declaraciones se mostró escéptico frente a la posibilidad de lograr el galardón de la Academia Sueca, señaló que en este momento continúa preparando nuevos libros.

En la entrevista, publicada hoy por el diario El Mercurio, el periodista indicó a Borges que "muchas

personas opinan que debería recibir el Premio Nobel de Literatura".

"Bueno, yo soy una de esas personas", replicó el escritor, "no sé si lo merezco —aclaró—, pero en todo caso me gustaría mucho recibirlo. Es una suerte de canonización".

Adelantó que por estos días tiene tres obras en preparación, incluyendo un libro de cuentos y otro de poemas.

"Cuando no estoy escribiendo —dijo—, estoy pensando en escribir".

El enviado de El Mercurio, Ramón Angel Gotor, hizo notar a Borges que en

su biblioteca no observaba libros suyos, a lo que el entrevistado respondió:

"No, mi biblioteca es selecta y no admito libros míos".

"Mis enemigos dicen que el único libro que he leído es la Enciclopedia Británica —agregó—, pero ojalá la hubiera leído... son 20 y tantos volúmenes".

Borges se declaró admirador de la obra del chileno Pablo Neruda, que ganó el Nobel en 1971. "pese a que su fe en el comunismo lo convirtió en un gran poeta".

"Así es que para él, esa fe que repudió resultó positiva", concluyó.